

Resmi Dibuka, Summarecon Mall Bandung Jadi Icon Baru Pusat Belanja dan Hiburan di Bandung Timur



Prosesi pemotongan pita peresmian SUMMABA.

BANDUNG (IM) - PT Summarecon Agung Tbk. secara resmi membuka Summarecon Mall Bandung (SUMMABA) pada Kamis (18/1).

Pembukaan ditandai dengan pengguntingan pita yang dilakukan oleh Plt Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bandung Ronny Ahmad Nurudin bersama jajaran komisaris dan direksi PT Summarecon Agung Tbk.

Antara lain Soetjipto Nagaria (Komisaris Utama), Liliawati Rahardjo (Direktur), Soegianto Nagaria (Direktur), Herman Nagaria (Direktur) dan Adrianto P Adhi (President Director).

SUMMABA hadir sebagai family mall terbaru persembahan Summarecon yang menghadirkan beragam produk unggulan mulai dari fashion, food & amp; beve-

rages, experience, lifestyle, entertainment, services dan berbagai produk lainnya.

"Summarecon Mall Bandung merupakan fasilitas komersial sekaligus sebagai destinasi belanja dan hiburan bagi warga kota Bandung dan sekitarnya," ujar President Director Summarecon Agung Adrianto P. Adhi, Kamis (18/1).

Lebih lanjut Adrianto menyampaikan bahwa SUMMABA menjadi pusat perbelanjaan ke-6 yang dimiliki oleh Summarecon.

Hingga saat ini 5 pusat perbelanjaan telah dikelola oleh Summarecon sejak tahun 1990, yaitu Summarecon Mall Kelapa Gading, hingga kehadiran dari Summarecon Villaggio Outlets yang telah dibuka pada akhir tahun 2023.

"Kehadiran SUMMABA diharapkan akan memberikan



Ronny A. Nurudin



Soegianto Nagaria

dampak pertumbuhan ekonomi terhadap Kota Bandung, khususnya wilayah Bandung Timur, di antaranya dengan menyerap tenaga kerja lokal serta menggerakkan industri ritel dan mendukung industri kreatif di Kota Bandung," tambah Adrianto.

SUMMABA dibangun di atas lahan seluas 10 hektar dengan luas area penyewaan mencapai

±46.000 m2 dan memiliki lokasi yang strategis di Summarecon Bandung, yaitu kawasan terpadu seluas 300 hektar yang telah hadir sejak tahun 2015.

SUMMABA hadir dengan berbagai keistimewaan. Di antaranya The Downtown Walk, sebuah fitur yang telah sukses di Summarecon Mall Serpong dan Summarecon Mall Bekasi dihadirkan sebagai

destinasi wisata kuliner dengan konsep Alfresco Dining dalam suasana outdoor Bandung yang sejuk dan nyaman, diiringi hiburan live music setiap harinya.

Berbagai nama Lobby dan Atrium dengan ciri khas "Bandung Pisan" dipilih untuk lebih mendekati diri dengan kearifan khas Kota Bandung seperti Lobby Caang, Lobby Alus, Lobby Ageung, Atrium Ciunik, Atrium Cileutik, Atrium Cibadak, Pintu Geulis dan Pintu Bageur.

Juni Hadi Hasan, Center Head Summarecon Mall Bandung menambahkan untuk pertama kalinya, Summarecon Mall menghadirkan fitur baru di SUMMABA, yaitu Sawarga Courtyard, berupa ruang terbuka hijau yang terletak di tengah-tengah mall, dengan mengambil konsep tropical garden mengoptimalkan

kesejukan udara Bandung.

Selain fasilitas dan fitur baru, SUMMABA juga hadir dengan pilihan tenant-tenant seperti Rambla Super Department Store, Happy Harvest Supermarket, Studio XXI IMAX, JD Sports Indonesia, hingga French Bakery Cafe yang tengah digemari masyarakat, Monsieur Spoon.

Tidak kalah menarik adalah kehadiran Timezone terbesar, dan terlengkap di Kota Bandung.

San Budi, Head of Leasing Summarecon Region, menambahkan SUMMABA dapat dijangkau publik dengan mudah melalui berbagai akses, di antaranya akses tol Gedebage KM 149 Padaleunyi. Selain itu tersedia pula shuttle bus SUMMABA dari dan menuju stasiun akhir Kereta Cepat Jakarta Bandung di Tegalluar, Gedebage. • kris



Soetjipto Nagaria dan Liliawati Rahardjo memberikan permen ke barongsai.



Soetjipto Nagaria didampingi Liliawati Rahardjo menandatangani prasasti.



Soetjipto Nagaria, Liliawati Rahardjo, Soegianto Nagaria, Herman Nagaria, Adrianto P. Adhi dan jajaran manajemen Summarecon Agung.



Adrianto P. Adhi didampingi Juni Hadi Hasan dan San Budi memberikan keterangan pers.



Summarecon Mall Bandung sebagai destinasi belanja dan hiburan bagi warga kota Bandung dan sekitarnya.



BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals